印泉総部部のさわやかレポート 会で和泉都議 の整備に

の整備について都は、 からの回答がありました。 整備のための基本設計を 、地質調 としています。 によると、大場川 対してこの 査を行ったうえ 0 測量調 堤防 ての

をせざるを得ないことを認識て、都はかなり本格的な対応 たことが伺えます。 水元四丁 水事務所による委 から 都建 六

> れています。 にかけての 樹木調査が行

が行

住民説明会を行うことも 事実施に あ たって 住民

公式に回答されました。 新年は水元地域の とともに つくり あげ 環境を

いく活動が期待されます。

て

12月29日

、ます。 特 に 特別警戒活動を行ってあたって夜を徹して 7 7

いの末

和泉都議の問題提起に

対し

11 歳末特別警戒に る金 あ

泉都議は十二月二九 町消防団を視

消防団を激励 歳末特別

区内の消防団は毎年、 年

夜、 7 和

日

う 団長のあとに都民を代 して感謝を込めて、 の分断をまわり、 なあ 当日 激励を行 防署長とともに六 は金町消防団長、 さつを行 いました。 臼倉消防 次の まし 表 つ

できます をつけて、 守るみなさんに病気やケ にあたっていただき、 お正月を迎えることが エンザが猛威をふるっ ご家族といっしょによ っては ぐれもお体に気 特別警戒を終 11 けません か安全を あ ŋ

都国保運協 行 われる の見込み

どから て出 かれ和泉都 来年度は医療費見込み 和泉都議は次 保険料 被保険 込みとなり 席しました。 含者数 の値上げは :議は委員 ま \mathcal{O} な

保は公的費用で支えるこ高い人が多く加入する国所得が低く医療需要の らえる。 医療を安心して受けても とこそ必要な人に必 担 の引き上げ て定率 を強 要な

健康保険運営協議会が

に東京

都国

りがたみを実感する日々。 農家さんと消費者がウィンウィンに ≫なるために、政治にできることがある はず。つくづくそう感じるお正月です。

菜飯やみそ汁、スープの具にして食べ

つくしています。あらためて野菜のあ



日本共産党都議会議員 和泉なおみ の

なおみの 🌯

さわやか

エッセー

す。

生活•年金•法律相談

2025年2月 12 日(水)午後2時より 事前にお電話ください 場所 和泉なおみ事務所



お正月だから、高くても…

野菜の高騰が続いています。とりわけ、年末年始は「え

ー、キャベツーつ500円?ほうれん草が350円?大根

も 300 円、春菊も…小松菜も…」お正月の準備にどうして

も必要なものは「高いなぁ」と思いつつ買いました。あと

はキノコ類やカット野菜、その日に安い野菜を多めに買っ

て、ゆでて冷凍?頭を悩ませていますが、健康のことを考

高騰しているとはいえ、輸送コストや包装材などの値上

げ、何より猛暑の影響による収穫量の減少が原因だから、

農家さんの経営は今まで以上に厳しいことも知っていま

それでも、なかなかキャベツやブロッコリーは買えませ ん。以前から大根やカブの葉っぱも、もったいないので、

えると、いつまでも野菜を減らすわけにもいきません。



1月5日亀有駅にて、区議団等と一 緒に和泉都議が新年のごあいさつ

平和事業に 区賀詞交歓会 9 VI て都に申

生

2 5

2

金町

赤旗新春座談会 予算要望書を知事に提出 閉会日本会議 都政報告会 神宮外苑議連 議会運営委員会理事会 財政委員会 消防団年末特 っ木 総会 柴又 委員 別 会 警戒視察

東四

財政委員会 本会議一般質問 本会議代表質問 *--*--*--*--*--*--*--*--*--*--*--*--*

誌

幹事長

 \Box

泉なおみの